

Die Umlachtalschule Ummendorf im Glück

Beim Schulfest der Umlachtalschule Ummendorf haben die Schülerinnen und Schüler vorgestellt, was sie in der Projektwoche über das Glück gelernt haben.

Ummendorf. „Das Glück liegt zwar im Kleinen, aber denken darf man groß...“ schallte es beim Schulfest am vergangenen Freitag durch die Gänge und Klassenräume der Grundschule Ummendorf.

Eine Woche lang haben sich die Kinder mit ihren Lehrkräften mit dem Thema „Glück“ beschäftigt und die verschiedenen Facetten des Glücks beleuchtet. Die Projektwoche war geprägt von einer Vielzahl kreativer und jahrgangsübergreifender Workshops. Es wurde u. a. gesungen, musiziert, gelesen, philosophiert, getanzt, geturnt, gebacken und gebastelt. Die Workshops haben Freude und Gemeinschaft gefördert.

Das Schulfest am Freitag, dem 10. Januar, war der krönende Abschluss der Projektwoche. Neben dem Verkauf der Bastelarbeiten konnten die Gäste ein buntes Programm mit musikalischen Darbietungen der Bläserklasse und des Schulchores und weitere Überraschungen genießen. Helfende Elternhände hatten eine Tombola und ein Glücksrad organisiert. Bei Kaffee- und Kuchen oder belegten Brötchen sowie Punsch konnten sich die vielen Gäste stärken.

Die positive Stimmung und der gemeinschaftliche Zusammenhalt zeigten, dass das Glück oft im Kleinen liegt, aber groß gedacht werden darf. Der Erlös der eingenommenen Spenden kommt zukünftigen Projekten und der Gestaltung des Schulhofes sowie der Schulbibliothek zu Gute.

Die Umlachtalschule blickt auf eine inspirierende Woche voller gemeinsamer Erlebnisse zurück und bedankt sich herzlich bei allen, die dazu beigetragen haben, das Glück an der Schule in Ummendorf zu entdecken und zu feiern!